## Conseil Municipal - XVIème Jeux Olympiques. Participation des Franc-Comtois - Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE: Rentrant d'Albertville, je dois dire que les Franc-Comtois se sont bien défendus et je me proposais, peut-être pas dans l'immédiat, mais après les jeux de Barcelone, de recevoir ici dans la capitale Régionale, les Franc-Comtois qui ont ou qui auront brillé dans ces jeux. Je crois qu'il est intéressant de le souligner.

J'ai pu voir d'ailleurs le travail effectué par France Équipement, cette société locale qui a équipé en tribunes tous les sites de jeux, 75 000 places au total et qui a traité de même avec le site de Barcelone. Les tribunes d'Albertville et des sites olympiques seront démontées pour être réinstallées à Barcelone. Je crois que France Équipement mérite d'être saluée à cette occasion.

D'ailleurs j'ai reçu à l'Hôtel de Ville il y a quelques jours, quatre entreprises bisontines qui ont été classées championnes de l'innovation par le magazine tout à fait discret d'ailleurs «Usines Nouvelles». Il s'agit d'IMASONIC, d'INOTHERAPIE, de POLYCAPTIL et de MMT. Je pense que là aussi un effort est fait par des sociétés de la place et cela méritait d'être souligné ce soir.

Dont acte.